



174. Generalversammlung 2016

Nach einer Schweigeminute für die im vergangenen Vereinsjahr verstorbenen Ehrenmitglieder Ruedi Imfeld, Albert Hübscher und Seppi Weibel führte Präsident Hansjörg Dubach zügig durch die Geschäfte der 174. Generalversammlung des Wehrvereins Hochdorf. Der Höhepunkt der schiesssportlichen Wettkämpfe war für den Wehrverein mit Abstand das äusserst erfolgreiche Erringen des Glodkranzes am Eidg. Schützenfest im Wallis. Auch das Vordringen der Gruppe 1 bis in die 2. Eidg. Hauptrunde der Gruppenmeisterschaft ist ein Highlight des Vereinsjahres. Die Schützeinnen und Schützen absolvierten überdies eine stattliche Anzahl Wettkämpfe im Kanton Luzern. Wiederum führte der Wehrverein erfolgreich einen Jungschützenkurs mit 12 Teilnehmenden durch. An 6 Tagen nahmen die Schiesspflichtigen rege die Möglichkeit wahr, das Obligatorische zu absolvieren. Mit einem herzlichen Applaus ernannte die Generalversammlung aufgrund ihrer Verdienste Kassier und Schützenmeister Anton Emmenegger sowie das Stubenwirtepaar Beatrice und Moritz Grüter zu Ehrenmitgliedern. Als verdienter Jahresmeister nahm Franz Achermann den Wanderpokal für ein Jahr in Empfang.



Bildlegende: Die drei frisch ernannten Ehremitglieder Anton Emmenegger, Beatrice und Moritz Grüter (von links).
Foto: Hansjörg Dubach

Toolbox

-  [Drucken](#)
-  [PDF](#)
-  [Weiterempfehlen](#)
-  [RSS Abonnieren](#)

Veröffentlicht
21:59:00 07.03.2016

</Informationen/News/Newsmeldung?newsid=96&pdfview=1>